

NOMBRE DEL ALUMNO:

WILLIAMS GUTIÉRREZ DEMEZA

CARRERA:

LIC. EN CONTADURÍA PÚBLICA

CUATRIMESTRE-GRUPO:

3° A

PRODUCTO ACADÉMICO:

ENSAYO

TEMA:

EL VALOR DEL DINERO EN EL TIEMPO

MATERIA:

MATEMÁTICAS FINANCIERAS

PROFESOR:

ING. ABEL ESTRADA DICHI

**EL VALOR DEL DINERO
EN
TIEMPO**

INTRODUCCIÓN

Hoy en día se dice que el mundo gira en torno al dinero, y esto es por el gran valor que se le ha dado al mismo, escuchamos de él todos los días, es algo que muchos quieren y la principal razón por la cual se trabaja, pero ¿por qué? Sencillo, hoy todo se consigue a través de dinero, casa, ropa, comida, entretenimiento, etc. Pero no siempre ha tenido el mismo valor" antes de las monedas y billetes el hombre encontró formas de comercializar, de poder conseguir su comida y demás productos y así satisfacer sus necesidades.

El dinero activa la economía de un país, ayuda a que sus habitantes puedan tener acceso a un trabajo que les permita tener una vivienda, alimento, educación, salud, etc. Tiene un valor nominal, que es el inscrito en la moneda o billete, y un valor real, que nos indica los productos que podemos comprar con esa moneda o billete, esto nos conduce al costo de oportunidad que es cuando se toma la decisión de dejar de hacer o comprar algo por hacer o comprar otra cosa" por ejemplo' se tienen mil pesos, y se puede comprar " pantalones de año pesos, pero se decide comprar un pantalón de una marca reconocida con un valor de 9ñ pesos, ese fue nuestro costo de oportunidad, el no comprar dos pantalones por comprar uno de marca .con el dinero se juntan muchos otros conceptos que la misma sociedad y su economía han creado para poder mantener un lujo de dinero que les permita vivir y solventarse" pero antes de todos esos conceptos el dinero era algo que inexistente, así que el hombre al pasar de los años se las ingenió para darle valor a las cosas y así poder adquirirlas y satisfacer sus necesidades

En este ensayo se abarcara brevemente el valor que no sólo el dinero, sino también las cosas han adquirido a través de los años

DESARROLLO

En la prehistoria no existía nada parecido ni cercano a la moneda, se podría hablar del valor de las cosas cuando comienza el comercio en el neolítico, se descubre la agricultura y esto crea una gran variedad de productos en el mercado y la capacidad de poder adquirirlos sin el miedo a la escasez. es en este periodo se comienza a dar cierta estimación a la comida, a los animales y utensilios que la sociedad requería, y su modo de “compra”, por así denominarlo, era el trueque, donde se intercambiaban objetos del mismo valor que dependía del uso, tamaño, peso, provecho, etc. pero eran las mismas personas las que les adjudicaban un valor.

más adelante se usan los metales preciosos como forma de pago, la primera y cercana aparición al dinero que actualmente conocemos, el oro y la plata comienzan a tener un gran valor, por lo tanto, las personas pueden adquirir distintas cosas con una sola pieza" aquí se empieza a percibir el valor real del Dinero, que es cuantas cosas puedo recibir a cambio de un pago, en este caso una pieza de oro o plata.

Comienza la aparición de la moneda en cobre, en la edad media las rutas comerciales se agrandan, ya existe una manera de comercio por el mar y surge la banca, pagarés y letras de cambio. Ahora el dinero no solamente se adquiere por monedas, comienzan a circular papeles que tienen cierto valor y que obviamente requieren ciertos lineamientos para ser válidos. Así como crece el comercio crece la economía del país, los

agricultores reciben dinero por su trabajo y su cosecha, misma que es vendida en otros lugares a un precio más alto para poder recibir ganancias y así mantener el negocio y a las familias.

La expansión del comercio hizo que la economía del mundo fuera creciendo, pero con esta crecen las necesidades de una sociedad, la tecnología va avanzando y las necesidades incrementan aún más.

Ahora el dinero forma parte de la vida diaria de todo el mundo, te permite pagar una casa, comprar comida, ropa, pagar por divertirte en el cine o en un centro recreativo, por lo tanto se debe de trabajar, haciendo que la empresa a la que se pertenece pueda salir a flote, expandirse y así ofrecer más empleos, pero a su vez requiere de comprar más materia prima, pagar más salarios, maquinaria etc.

El crecimiento de las necesidades provoca un incremento en los precios de los bienes y servicios que consumimos, la famosa inflación, que es generada por distintas razones, ya sea la escasez de un producto, la codicia de las empresas y la más conocida en México el “gasolinazo”, aumenta el precio del combustible y por consecuencia se disparan los precios de todos los productos.

La inflación hace que el costo de oportunidad sea cada vez más importante, pues si no compras el día de hoy es muy probable que mañana el precio del producto ya haya incrementado

CONCLUSIÓN

El valor del dinero va de la mano con las necesidades y los avances tecnológicos, ya que cada vez que salen más productos al mercado aunque “más bonitos” son más caros y con su buena publicidad hace que lo que antes no era vital como el celular, actualmente casi nadie sale de casa sin él, haciendo de ésta una nueva necesidad. Lamentablemente con el mal manejo que muchas veces se tiene por parte del gobierno y empresas el dinero solo fluye hacia ciertos lugares, privando a una gran parte de la población de tener una vida digna.

El dinero hoy en día tiene un valor muy inmenso en comparación a lo que hace unos siglos, gracias a la modernización y globalización. El valor nominal que tiene una moneda no ha cambiado, a menos que suceda una devaluación como pasó aquí en México, haciendo que el valor nominal de nuestra moneda tuviera que cambiar al igual que el material con el que estaba hecho" pero es el valor real el más preocupante, pues la tecnología sigue avanzando, las empresas siguen creciendo y aumentando sus precios impidiéndonos adquirir una gran cantidad de productos con un bajo presupuesto.

Para concluir, como se mencionó anteriormente, el valor del dinero, ya sean monedas, billetes distintos países, dependerá de sus necesidades, su economía y los avances tecnológicos que surgen día a día

BIBLIOGRAFÍA

LA RIQUEZA DE LAS NACIONES

CAPITULO 1, 2,3

ADAM SMITH